

Aquasports clôture l'année en beauté

Après un stage préparatoire de trois semaines, les 14 triathlètes cypriens d'Aquasports se sont rendus à Bergerac où se disputait le

championnat de France d'aquathlon. Dans un contexte très compétitif avec les 120 meilleurs français par catégorie chacun avait à cœur de

bien terminer la saison avant des vacances méritées. Les athlètes d'Aquasports réalisent un bon championnat de France. Abdérahman Ben-

fodda finit à la 15^e place, Raphaël Huger termine 20^e, Romane Huillet 31^e, Adonia Pigeon 33^e, Morgane Tarrus 41^e, Ruben Carius 53^e, Maël Piurun 59^e, Adrien Valfrey Camberlein et Léa Lozano 61^e, Eden Leray 81^e, Tom Zieba 82^e et Nel Dieleman 101^e. Aquasports, club de natation et triathlon, reprendra ses activités début septembre. Les inscriptions auront lieu **mardi 3, jeudi 5, vendredi 6, mardi 10, jeudi 12, vendredi 13 septembre** de 17 h à 19 h ainsi que **mercredi 4 et mercredi 11 septembre** de 16 h à 19 h à l'espace Aquasud de Saint-Cyprien. Les nouveaux adhérents doivent venir avec leur tenue de piscine afin de pouvoir faire un test d'évaluation.

➤ Renseignements sur www.aquasportsaintcyprien.fr



Les triathlètes d'Aquasports au championnat de France à Bergerac.